

**RILIS NASIONAL**

## **KPU Kota Kediri Gelar Pelantikan KPPS Serentak Pemilu 2024**

**Prijo Atmodjo - [KEDIRI.RILISNASIONAL.COM](https://www.kediri.rilisnasional.com)**

Jan 25, 2024 - 14:00



*Ketua PPS Kelurahan Ngronggo Yosi Gunawan saat membacakan sumpah yang diikuti perwakilan KPPS. (prijo atmodjo)*

KEDIRI - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Kediri melaksanakan pelantikan secara serentak anggota Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) melalui Ketua Panitia Pemungutan Suara (PPS) di masing-masing 46 Kelurahan se Kota Kediri dengan total 5.992 KPPS.

Tugas utama KPPS ini adalah melaksanakan pemungutan dan penghitungan suara di 800 Tempat Pemungutan Suara (TPS) reguler ditambah 56 TPS khusus di Kota Kediri. Sedangkan jumlah pemilih per TPS antara 280 sampai 300 pemilih.



Moch Wahyudi selaku Komisioner KPU Kota Kediri Divisi Sosdiklih, Parmas dan SDM, menjelaskan, hari ini KPU Kota Kediri melaksanakan pelantikan untuk Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) serentak se Kota Kediri dengan total jumlah 5.992 KPPS dengan jumlah 856 TPS.

"Proses pelantikan atas nama Ketua KPU Kota Kediri dari masing-masing Ketua PPS. Sedangkan, hari ini proses pelantikan KPPS Kelurahan Ngronggo bertempat di Lapangan Ngronggo dengan jumlah 425 KPPS dari 35 TPS," ujarnya.



Lanjut Wahyudi pasca pelantikan ini dilanjutkan dengan penanaman pohon

secara serentak, dimana tujuan penanaman pohon ini adalah dalam rangka mengganti karena pemilu 2024 banyak menggunakan kertas.

Maka KPU RI melalui KPU Kota Kediri dan masing-masing KPPS dengan menanam pohon dengan harapan merupakan ganti dari kertas yang dipakai dalam pemilu 2024.

"Kemudian pasca pelantikan KPPS ini nanti mulai besok Jumat (26/1/2024) sampai tiga hari ke depan akan melakukan bimtek untuk masing-masing KPPS, " tutup Wahyudi.

Kegiatan pelantikan ini dihadiri, Moch Wahyudi selaku Komisioner KPU Kota Kediri Divisi Sosdiklih, Parmas dan SDM, Ketua PPS Kel Ngronggo Yosi Gunawan, Camat Kota Arief Cholisuddin, Ratusan Anggota KPPS Kel Ngronggo, Tokoh Masyarakat, Babinsa, Bhabinkamtibmas dan jajaran Linmas Kelurahan Ngronggo.